

PRESSEMITTEILUNG

GOETEL WIRD SPONSORINGPARTNER DER MT MELSUNGEN

Melsungen/Göttingen, 27. Juli 2022: Der Handball-Bundesligist MT Melsungen erhält mit der Firma goetel einen neuen Sponsor. Das Glasfaserunternehmen aus Göttingen baut schon seit mehreren Jahren das Glasfasernetz im Landkreis Kassel aus und hat erst im Mai ein neues Büro in der Stadt Kassel eröffnet. Neben den zahlreichen Städten und Gemeinden, die dank goetel heute in Gigabitgeschwindigkeit über moderne Glasfaserleitungen surfen können, wird goetel in Zukunft auch den örtlichen Erstligisten aus der Handball-Bundesliga unterstützen.



Die Firma goetel heißt die Spieler der MT Melsungen herzlich willkommen: (Von links) Axel Geerken Vorstand der MT Melsungen, Tabea Preiss Mitarbeiterin im Marketing der goetel, Florian Drost und Julian Fuchs Spieler der MT Melsungen, Christian Ruppelt Teamleiter Marketing der goetel, Michael Allendorf Sportdirektor MT Melsungen. Bildrechte: Alibek Käsler MT Melsungen.

Teil des Sponsorings ist auch eine Patenschaft für zwei Spieler aus dem Lizenz- und Anschlusskader der MT Melsungen. Die Spieler Florian Drost und Julian Fuchs werden zukünftig auch für die goetel die volle Leistung auf dem Platz abliefern. „Wir freuen uns darauf, die beiden jungen Spieler in ihrer hoffentlich langen und erfolgreichen Karriere bei der MT Melsungen zu unterstützen“, äußert sich Marketing Teamleiter Christian Ruppelt von der goetel erfreut über die Zusammenarbeit.

„Geschwindigkeit ist das verbindende Element zwischen goetel und der MT. Schnelles Internet und temporeicher Spitzensport passen eben hervorragend zusammen. Darüber hinaus freuen wir uns sehr darüber, dass das Unternehmen mit dem Spielerpresenting zwei unserer jungen Talente in den Fokus nimmt“, begrüßt Vorstand Axel Geerken die goetel GmbH als neues Mitglied im MT-Sponsorenpool.

ÜBER DIE GOETEL GMBH

Die goetel Gruppe wurde 1987 gegründet und ist ein führender mitteldeutscher Telekommunikationsdienstleister mit Standorten in Göttingen, Kassel und Reiskirchen. Neben einem umfangreichen Angebot an Telefonie- und Internet-Produkten für Privat- und Geschäftskunden gilt der Fokus dem Breitbandausbau. Bereits 2012 startete das Unternehmen mit der Errichtung des ersten eigenen Glasfasernetzes in Göttingen. Die goetel hat sich insbesondere auf die Erschließung des ländlichen Raumes mit FTTH-Infrastruktur spezialisiert. In vielen eigenwirtschaftlichen und auch geförderten Projekten wurden Gemeinden und Dörfer zu Gigabitorten gemacht und somit deren Attraktivität und Wettbewerbsfähigkeit gestärkt. Die goetel GmbH ist Mitglied im Breko e.V. sowie beim IT-Innovationscluster Göttingen.

WEITERE INFORMATIONEN

Weitere Informationen und Details zum weiteren Ausbau finden Sie unter

www.goetel.de/ausbauegebiete

www.goetel.de/glasfaser

www.goetel.de/erklaervideos

Als schnell wachsendes Unternehmen bietet die goetel ständig neue attraktive Arbeits- und Ausbildungsplätze an den Standorten Göttingen, Kassel und Reiskirchen. Mehr unter www.goetel.de/karriere

BEI FRAGEN WENDEN SIE SICH BITTE AN

Pressestelle goetel

0551 384 88-415

presse@goetel.de